Informationen aus der öffentlichen Gemeinderatsitzung am 04.05.2021

1. Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohner zu Gemeindeangelegenheiten

Eine Bürgerin sprach die Bekanntgabe eines Beschlusses aus nichtöffentlicher Sitzung an und erkundigte sich, was mit den angekündigten Baumaßnahmen in der Murgtalstraße konkret gemeint sei.

Die Vorsitzende informierte darüber, dass es sich um eine Angelegenheit handelt, in der aktuell ein gerichtliches Verfahren läuft und Sie daher keine Stellung dazu nehmen könne.

2. Auftragsvergabe Bestuhlung Aussegnungshalle

Durch die Verwaltung wurde vorgeschlagen, die 40 Jahre alten Holzstühle in der Aussegnungshalle durch neue zu ersetzen. Nach eingehender Beratung stimmte der Gemeinderat der vorgeschlagenen Anschaffung von 65 neuen Stühlen für die Aussegnungshalle zum Preis von 1.905,- EUR zu.

3. Aufhebung der Gutachterausschuss-Gebührensatzung

Nachdem die Aufgaben des Gutachterausschusses auf den "Gemeinsamen Gutachterausschuss" in Bad Säckingen übertragen wurden, stimmte der Gemeinderat der Aufhebung der Gutachterausschuss-Gebührensatzung der Gemeinde zu.

4. Beschluss über die Anlegung von insektenfreundlicher Vegetation

Um dem Rückgang der biologischen Vielfalt entgegenzuwirken, wurde vorgeschlagen, auf verschiedenen Gemeindeflächen blühende Wiesen zu schaffen. Nach eingehender Diskussion beschloss der Gemeinderat die Anlegung von insektenfreundlicher Vegetation. Durch den Bauhof sollen die Flächen festgelegt werden, die hierfür in Frage kommen.

5. Beschluss über Zustimmung der Vertragsänderung Kath. Kindergarten St. Elisabeth

Der Gemeinderat stimmte einem Nachtragsvertrag zum Vertrag über den Betrieb des Katholischen Kindergartens zu. Im Vertrag wurde neu definiert, welche Gruppen der kirchliche Träger betreibt.

6. Auftragsvergabe Ersatzbeschaffung Rührwerk Kläranlage

Die beiden Rührwerke auf der Kläranlage Vordertodtmoos sind mittlerweile 15 Jahre alt und müssen ersetzt werden.

Der Gemeinderat stimmte der vorgeschlagenen Ersatzbeschaffung der beiden Rührwerke zum Preis von insg. 25.204,20 EUR zzgl. 650,- EUR Einbaukosten zu.

7. Auftragsvergabe Sanierung "Zumkeller Brücke"

Für die Sanierung der Zumkeller-Brücke stimmte der Gemeinderat der Auftragsvergabe für die Betonsanierung an die Fa. Orth & Schöpflin als günstigster Bieter (114.494,60 EUR brutto) zu.

Günstigster Bieter für die Erd- und Straßenbauarbeiten war die Fa. Stoll Bau GmbH. Der Gemeinderat beschloss die Auftragsvergabe an die Fa. Stoll Bau GmbH.

8. Baugesuche

- Anbau einer Doppelgarage am Gästehaus und Überdachung von vorhandenen Stellplätzen, Kapellenweg 8, Flst.Nr.1913 und 1914/1
- Antrag zum Neubau eines Schuppens, Hangstraße, Flst.Nr. 5274/4 Den beiden o.g. Bauanträgen wurde durch den Gemeinderat jeweils zugestimmt.
- Antrag zur Errichtung eines Schopfs/Gerätehaus, Häusleweg 9, Flst.Nr. 97 Der Gemeinderat stimmte dem Bauvorhaben zu mit der Auflage, dass Vorsorgemaßnahmen getroffen werden, damit kein Schnee auf die Straße fällt. Für die Dachgestaltung wurde ein Satteldach angeregt.

9. Bekanntgabe Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung

Aus nichtöffentlicher Sitzung gab es keine Beschlüsse bekanntzugeben.

10. Bekanntgaben der Verwaltung

Die Vorsitzende gab Folgendes bekannt:

- Für entgangene Kurtaxe und Fremdenverkehrsbeiträge im November und Dezember erhielt die Gemeinde eine außerordentliche Wirtschaftshilfe von 8.138,03 EUR bzw. 8.175,- EUR.
- Die Parkplatzschilder für ausschließlich PKW wurden bereits an den Parkplätzen beim Schwimmbad, im Zellermoos und in Todtmoos-Strick angebracht.

Aus dem Gremium wurde angeregt, tagsüber auch Wohnmobile zuzulassen.

- Mit der Klinikleitung der Reha-Klinik ,Wehrawald' steht ein Gespräch an, bei dem ein Fußweg vom Talgebäude in den Ort und ein Fußweg als Anbindung von der Klinik zur Wehratalhalle Thema sein werden.